



Gelungener Saisonauftakt Deutsche Meisterin Elke Herzig

Leichtathletik beim HSV

Gelungener Saisonauftakt für Elke Herzig

(th). Bei den Deutschen Senioren Hallen Meisterschaften mit Winterwurf in Halle (Saale) ging Elke Herzig für den HSV Hockenheim an den Start. Die amtierende Europa- und 5. Weltmeisterin im Diskus ging zunächst in ihrer Lieblingsdisziplin Diskus bei milden 9 Grad in der Altersklasse W60 in den Wettkampf.

Mit einer Weite von 29,27 m und einem deutlichen Vorsprung von dreieinhalb Metern zur nächsten Konkurrentin ging Elke Herzig als Deutsche



Siegerehrung Diskuswerfen mit Elke Herzig (Mitte)

Foto: pr

Meisterin vom Platz. Um 15.25 Uhr ging es mit dem Kugelstoßen weiter. Gleich beim 1. Versuch mit einer Weite von 9.77 m verletzte sich die Sportlerin an ihrer Wurfhand. Somit war ihr Ziel, die 10-m-Marke zu „knacken“, hinfällig. Mit diesem Handicap sicherte sie sich die Bronze Medaille. „Ein gelungener Saison-Auftakt“, sagte Elke Herzig. Der Verein hofft, dass die Verletzung rasch abheilt, da ihr nächstes Ziel schon Ende März ansteht, die Senioren-Hallen Weltmeisterschaft mit Winterwurf in Torun, Polen